

CONCIENCIA

Poesía General



Ma Gloria Carreón Zapata
"magloriac"

Creación: 2014-09-27 20:05:28
Modificación: 2014-09-27 20:05:28
Estado: Prescritura

Cuanto crimen, deshonor y miseria,
almas violentas de mentes retorcidas
indiferentes a lo que ocurre a la nación,
espíritus de hielo, sin cordura ni evolución
que no escuchan las plegarias
de la madre tierra que gime bajo sus pies,
y solamente le miran de soslayo.

Deambulan azufradas por la vida extraviadas,
acumulando riquezas, el poder es su única meta,
sin darse cuenta que el ocaso va en deceso,
tejen quimeras, ilusiones que se pierden entre nubes,
como el vaho que va dejando una estela,
para perderse para siempre en el olvido.

¿De que valor es la ciencia
si tienen corrompida la conciencia?
Detén la tala, no destruyas el planeta
mira que te estas exterminando a ti mismo,

y a los que luchan en los páramos
con palas, y nunca temen a la faena diaria.

¡No cargues con la conciencia moribunda,
mil muertos llevarás a costas
y un féretro en el cual dirá,
dejó de existir por ambicioso
no obstante hace tiempo
terminó con el planeta!
Mejor has de la vida ciencia
y que tu estandarte sea tu conciencia.

Autora: Ma. Gloria Carreón Zapata.



<https://enalgunlugar.net>
Por Alejandro Omar López Pérez